



中野区立緑野中学校 学校だより

探求・創造・共生

令和6年10月29日(火) 発行 第7号

地域を盛り上げること

副校長 堀 孝浩

スポーツの秋、読書の秋、文化・芸術の秋、食欲の秋、…皆さんはどんな秋を楽しんでいるでしょうか。緑野中学校では、間近に迫った合唱コンクールの取組をはじめ、「本からもらった宝物」という教職員のおすすめ本の紹介冊子の配布と読書への意欲向上、連合文化発表会での発表など、秋ならではの取組を行っています。生徒一人一人の力を結集して1つのものをつくりあげることが大変ですが、成し遂げることの大切さを味わってほしいと願っています。

先日、東京を離れ、とある町に行く機会があり、雄大な景色を眺めていると、ハロウィンの仮装をした子どもたちをたくさん見かけました。その地域は、普段は人も少なく、大きなイベントも少ないのでしょうか。そんな中でも子どもたちが喜べるような催しを地域の大人が行い、子どもたちも大人もみんなニコニコしており、よそ者の私にも「こんにちは」と挨拶してくれたことで、こちらもとてもうれしい気持ちになりました。各地では、盆踊りや花火大会、収穫祭など、以前から行われている行事が地域の高齢化や人口減少などにより規模の縮小、取りやめなどが起きているといわれています。そんな中でも、たくさんの人に来てもらおう、収益を上げようということではなく、小規模でも地域コミュニティが活性化し、無理なく続けられる取組を進めることがこれからの社会では大切になってくるのか、と思いました。

10月は、沼袋地区や野方地区で様々なイベントが行われ、生徒も参加させていただきました。世代を超えたたくさんの人との関わりを通して、生徒たちも大きく成長できました。地域イベントを通して参加した全員がよい思い出を共有するとともに、中野区で育った子どもたちが、将来中野区の地域おこしの一翼を担ってくれるよう、学校と地域で協力して盛り上げていきたいものです。

出先の駅で見つけたたくさんのハロウィンの飾り。
ちょっとしたことですが、温かみがありました！→



9月28日(土) 盆踊り世界記録に挑戦

9月28日(土)に、中野四季の森公園にて盆踊りで世界記録に挑戦してきました。世界記録更新するには、3,192人以上で、甚平や浴衣を着用して東京音頭を5分間、間違えずに踊り続けること。また、55以上の国籍の参加者で踊ることも同時に挑戦しました。

緑野中学校でもメンバーを募り、家族で参加していた生徒も交えながら、踊りを町内会の方々に教えていただき、練習して参加しました。

残念ながら世界記録更新とはなりませんでしたが、楽しい時間となりました。



9月30日(月) 生徒会役員選挙

前期終了間際の9月30日に生徒会役員選挙・立会演説会を行いました。今年は、1年生7名、2年生5名が立候補し、体育館の舞台上で一人一人が学校をよりよくしていきたい、という演説を行いました。

演説後は、教室で投票を行い、選挙管理委員会による即日開票が行われ、新役員による活動がスタートしました。



10月4日(金) 1年校外学習(鎌倉)

10月4日に、1年生は校外学習で鎌倉へ行ってきました。「いい仲作ろう 鎌倉学習～鎌倉を知り尽くせ!～」をスローガンに掲げ、事前に鎌倉の歴史や文化を調べるとともに、実際に現地で班行動を行い、本物に触れることで、理解を深めることができました。行事を通してさらに成長してくれることを願っています。



10月8日(火)～10日(木) 2年職場体験学習

2年生は、10月8日から10日までの3日間、職場体験学習を行いました。今年度は区内外44の事業所にご協力をいただき、2～8人のグループで体験しました。学校での様子は違い、緊張した面持ちで職場体験に臨んでいましたが、徐々に仕事が慣れるに従い、自分らしさが現わせるようになり、職場の担当者のご指導の下、働くことのやりがいや大変さを味わうことができました。



ご協力いただいた事業所

あまやどり 伊藤精米店 江上モータース 江古田図書館 江古田の森ペットクリニック
オンビーノスクエア野方保育園 北原児童館 北原小学校 ぎょうざの満州野方店
国際短期大学 国立科学博物館 サカガミ野方店 サミット江原町店 サミット鷺宮店
浄風園 杉の子丸山 西友豊玉南店 たかねファミリークリニック 田中歯科クリニック
中央図書館 テンダーラビング保育園 東京メトロ 徳田保育園 中野区障害者福祉会館
中野区立総合体育館 にじいろ保育園中野野方 沼袋西保育園 沼袋保育園 野方警察署
野方消防署 野方図書館 ハーレーダビットソンシティ中野店 ピオニイ保育園
東山高齢者会館 ピノキオ幼稚舎野方保育園 ひまわり保育園 ファッションヘア watabe
ファミリーマート野方駅北口店 平和の森小学校 ベタニアホーム マクドナルド野方店
丸山保育園 緑野小学校 ローソン丸山一丁目店 (敬称略)

お世話になり、ありがとうございました。

10月19日(土) 野方地区まつり

10月19日～20日の2日間、野方地区まつりが開催されました。初日の19日は、真夏日になるほどの暑さの中、北原小学校校庭にて開会式が行われ、本校吹奏楽部によるオープニングのファンファーレおよび演奏の発表を行いました。また、ボランティア部の生徒は、当日の準備や案内などを行い、地域行事に貢献することができました。

野方区民ホールでは、生徒作品展が行われ、日頃の成果物を展示して皆さんに見ていただくことができました。



10月26日(土) 緑野まつり

10月26日に、緑野小学校にて緑野まつりが開催されました。主に小学生が参加する地域行事で、様々なブースにはたくさんの来場者が集まりました。

中学校からは吹奏楽部による演奏や、緑野小学校とのコラボ演奏などを披露することができました。多くの来場者を前にして演奏することができ、自信につながったようでした。

